



1er Jour du projet Nieuil sur l'Autise

publié le 29/09/2010

Maison de la Mytiliculture - Eglise d'Esnandes



Le premier jour de notre projet dans le Marais Poitevin a permis aux élèves des classes de 6ème B et 6ème E de découvrir **l'église d'Esnandes**. Ce bâtiment impressionnant, ressemblant de l'extérieur à un château fort, est l'objet actuellement d'importants travaux de restauration.



Après le patrimoine historique, les élèves ont été sensibilisés au patrimoine naturel. Dans **la Maison de la Mytiliculture**, l'espace fragile de la baie de l'Aiguillon leur a été présenté ainsi que tous les secrets de l'élevage des moules.



Arrivés au centre du Vignaud, les élèves se sont installés dans leur chambre. Pour finir la journée, les élèves ont reçu une information sur le rôle du délégué de classe et sur le déroulement des élections qui auront lieu demain.